



15.07.2020

COPARTS: PROFI SERVICE TAGE FINDEN IM NOVEMBER 2021 STATT

Als Folge der weiterhin geltenden Einschränkungen für Großveranstaltungen verschiebt die Coparts Autoteile GmbH ihr Branchenevent auf November 2021. „Die derzeitige Situation lässt eine stationäre Veranstaltung mit einer so hohen Besucherzahl nicht zu. Aktuell haben bereits auch viele Lieferanten ihre Teilnahme an Messen und Veranstaltungen mit messeähnlichem Charakter abgesagt“, heißt es dazu in einem Schreiben der Essener Vereinigung von Kfz-Teile-Spezialisten, das schaden.news vorliegt.

NEUER TERMIN UND NEUER VERANSTALTUNGSORT IM JUBILÄUMSJAHR

Anders als ursprünglich geplant, wird das zweitägige Branchenevent nun nicht in Göttingen, sondern auf dem Messegelände in Frankfurt stattfinden, und zwar am 20./21. November 2021. Im selben Jahr blickt die 1981 gegründete Coparts dann auch auf ihr 40-jähriges Bestehen zurück.

NEUES MESSEKONZEPT BEZIEHT DIGITALE KOMPONENTEN MIT EIN

Seit 2006 haben sich die immer im November ausgetragenen Profi Service Tage als eine der führenden Fachmessen der Branche etabliert. Rund 13.000 Fachbesucher nutzten letztes Jahr die Chance, um bei über 180 Ausstellern Teile, Werkzeuge und Werkstattausrüstung zu testen und sich mit Experten und Kollegen zu aktuellen Themen auszutauschen. Um Kfz-Betrieben eine frühzeitige Orientierung über die kommenden Herausforderungen und Trends in der Reparaturbranche zu bieten, spielen zukunftsweisende Technologien eine tragende Rolle in dem Veranstaltungskonzept. So wurde 2019 das neue Online-Portal Coparts Online vorgestellt und in Themen-Hotspots moderne Fahrerassistenzsysteme sowie die Elektromobilität beleuchtet.

Für 2021 stellt Coparts ein neuartiges Veranstaltungsformat in Aussicht, das den Messe-Mix der Profi Service Tage mit den digitalen Möglichkeiten des virtuellen Profi Service Digital-Messekonzepts

kombinieren und das „persönliche Erlebnis und den direkten Austausch untereinander mit modernen digitalen Komponenten ermöglichen wird“, heißt es in dem Schreiben weiter. Der Fokus der Veranstaltung soll dabei auf den Themen Informationen, Innovation und Sicherheit liegen.

Christoph Hendel